



Carmen Álvarez: “El Ayuntamiento no tiene presupuesto para ayudar a los autónomos y micropymes porque los ha destinado a pagar gratificaciones” La portavoz de IU, Carmen Álvarez, considera un insulto que el alcalde asegure que el presupuesto para hacer frente a las consecuencias de la pandemia está agotado, cuando ha dedicado todos los recursos a poner en marcha una RPT que ha costado más de dos millones de euros y a conceder subvenciones clientelares.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, no sale de su asombro tras las últimas declaraciones del alcalde, Víctor Mora, pidiendo a la Junta de Andalucía un paquete de medidas de apoyo para las empresas.

La portavoz de IU deja claro al alcalde que el Ayuntamiento no tiene ahora recursos para apoyar a los autónomos, a las micropymes y pequeños comerciantes porque se lo ha gastado todo en poner en marcha una Relación de Puestos de Trabajo que ha costado más de dos millones de euros y que, encima, no responde a las necesidades de personal que tiene el Ayuntamiento. Y es que, tal y como recuerda Álvarez, la RPT del Ayuntamiento ha supuesto una desproporcionada subida salarial para determinados colectivos de empleados municipales de más de 15.000 euros anuales por empleado.

La portavoz lamenta que el equipo de Gobierno del PSOE de Víctor Mora y Cs de Javier Porrúa, base su modelo de gestión en conceder subvenciones clientelares, dejando al resto de la población totalmente abandonada. “Es un escándalo que dedique los recursos del pueblo a pagar horas extras, gratificaciones, que han llegado a superar los 160.000 euros en el mes de julio, y subvenciones discrecionales a colectivos sumisos al PSOE, cuando hay sectores como la hostelería y el pequeño comercio que están suplicando el apoyo de su Ayuntamiento”.

Carmen Álvarez deja claro que “es de vergüenza que el alcalde asegure que el presupuesto para hacer frente a las consecuencias de la pandemia está agotado, cuando no ha sido capaz, gobernando en mayoría, de sacar adelante los presupuestos de 2020, ni parece que vaya a ser capaz de sacar adelante los de 2021”. La portavoz denuncia que es totalmente insostenible que en la situación de crisis que estamos atravesando en todos los sentidos, Sanlúcar no tenga presupuestos y siga con los presupuestos prorrateados de 2019.

La edil reprocha al alcalde que pida lealtad institucional y transparencia a la Junta de Andalucía, cuando él es incapaz de facilitar la información que le solicitamos desde IU para realizar nuestra labor de oposición y cuando es incapaz de tener en cuenta las cientos de propuestas que realizamos para mejorar la vida de los sanluqueños y sanluqueñas. “Le hemos ofrecido un pacto por la reconstrucción económica y social de Sanlúcar, pero él prefiere seguir llevando a cabo políticas de derechas, alejándose de la realidad de su pueblo”.

“Nosotros sí que le pedimos a él, con todas las razones, lealtad y transparencia y que ponga en marcha políticas sociales, de empleo y ayuda a los pequeñas empresas, autónomos y al sector de la hostelería y deje de culpar a otras administraciones”, apunta Carmen Álvarez. Y es que la portavoz insiste en que “todas las ayudas y medidas de apoyo que vengan de otras administraciones serán bienvenidas, pero hay que trabajar también desde la administración local para buscar soluciones”.

Finalmente la edil declara que es totalmente paradójico que comparta Gobierno con Ciudadanos, a los mismos que ahora está culpando de no traer medidas de apoyo a las empresas de Sanlúcar. “Es una tomadura de pelo a los ciudadanos y ciudadanas y a la oposición”. La edil entiende que “con estas declaraciones el alcalde ha dejado al descubierto su incapacidad de gestión, su hipocresía y su total falta de compromiso con los sanluqueños y las sanluqueñas”.